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〇全国学力学習状況調査の結果から 七城中の状況は 
昨年度は、新型コロナの影響で中止となりましたが、今年度は、全国の中学校３年生を対象

に全国学力学習状況調査が実施され、その結果が出されました。教科は、国語と数学が実施さ
れ、本校３年生は、概ね熊本県平均と同等という結果でした。結果分析から両教科とも、特に
教科の「見方・考え方」はできていましたが、自らの考えを「記述・表現」する部分で課題が
見られます。この結果を踏まえ、授業ではもちろん本校独自の学力充実の取組みである「なな
しろタイム」でも課題改善を図っていこうと思っています。 
今回の調査では、生活実態調査及び学習状況の調査も併せて行われました。それによると、

「学校に行くのは楽しいと思いますか」「今住んでいる地域の行事へ参加していますか」「朝
食をきちんと食べていますか」等の質問では、高い結果を示しており、本校の重点取組み事項
を反映した結果となりました。中でも地域行事への参加については、コロナ禍にもかかわらず、
特に高い数値を示しており、七城の地域一体となった教育力が影響しているものと分析してい
ます。しかし、「将来の夢や目標を持っていますか」「難しいことでも、失敗を恐れないで挑
戦していますか」等の質問では、課題が感じられ、改善が必要です。子供たちとの合言葉『「夢」
一歩前進』を具現化し、更なる推進の必要性を感じているところです。 
今、前期の反省をもとに、職員・生徒共にこの半年全体を振り返り課題を明確にし、その課

題克服に向けて具体的な取組みを計画しています。全校をあげての挨拶運動等、既に取組みを
始めたものもあります。後期に向け、目に見えるかたちで改善できればと思っています。 

 
〇凡事徹底に向けて共通実践 

凡事徹底については、昨年度から継続した取組
みを行っていますが、その取組みを更に徹底させ
ようと「凡事徹底の共通実践」を始めました。項
目は「あいさつ」「時間（８時までの生徒昇降口
通過）」「無言清掃」です。まずはこの３項目で
の凡事徹底を目指し実践を始めました。 
「あいさつ」については、９月２７日(月)から

毎日各委員会ごとに分かれて、登校してくる生徒
に大きな声であいさつをします。あいさつは「元
気に」「相手より先に」がポイント。これまで以
上に元気で、さわやかなあいさつあふれる学校を
目指していきます。この３項目の取組みについて
は、毎週金曜日の帰りの会で反省を行い、生徒一
人一人の意識づけも行っていく予定です。全生徒

が、当たり前のことが当たり前にできるよう、全生徒・全職員で取り組んで参ります。 
 

〇郡市駅伝競走大会に向けて 
菊池郡市中体連駅伝競走大会が１０月２２日（金）大津町運動公園にて開催されます。大会

本番に向けて練習を始めました。菊池郡市の中学校は全部で１３校、その中でも本校は小規模
校となります。しかしながら、これまでも素晴らしい頑張りを見せてくれています。今年も七
城中の伝統を受け継ぎながら、走ってくれるものと期待しているところです。参加選手は次の
通りです。 

３の１ 岩城勝利 上田竜嘉 野中翔太 本田 陸  
３の２ 松崎朋倖 松田大輝 
２の１ 木村優月 坂本優衣 中島楓華 野中日愛 増永大誠 
２の２ 坂井あかね 坂本史佳 奴留湯航平 
１の１ 栃原康汰 田代愛理  
１の２ 五島瑛太 冨田莉子 本田神斗 
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